



やなぎさわ

— 主体的に活動し仲間と協働できる児童の育成 —

野田市立柳沢小学校

学校だより **5月号**

令和2年5月1日



新年度が始まってからちょうど1か月が過ぎました。

保護者や地域の皆様には、これまでも本校児童の安全・安心のために支えていただきありがとうございます。

いよいよこれからと準備をしていましたが、野田市対策本部会議での協議により臨時休校が延長となりました。

長期にわたる休校で、不安をお持ちのことと思いますが、できる限りの配慮をしてみたいと考えておりますのでご理解とご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症に関連した人権問題

世界中の人々が、新型コロナウイルス感染症により大きな影響を受けています。医療従事者や交通機関・物流・販売など、日々の生活を支えてくださる皆様、そして、子どもたちの健康管理や生活を支えてくださっている保護者の皆様に心から感謝しております。今後も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、感染症に関する誤解や偏見などにより、感染された人々やそのご家族、治療にあたっている病院関係者、海外からの帰国者等に対する不当な差別・いじめ等が起きているのも事実です。また、SNSによる投書や書き込みによる誹謗中傷も大きな問題となっています。



人権イメージキャラクター
人KENまもる君・人KENあひみちゃん

新型コロナウイルス感染症は恐ろしいものですが、「闘うべきはウイルスであって人ではない」ということを忘れてはならないと思います。心まで感染しないようにしたいものです。必ず終息することを信じて、正しい情報に基づき冷静な行動を心掛けることが何よりも大切ではないでしょうか。どうぞよろしくお願いいたします。



必ず終息することを信じて、正しい情報に基づき冷静な行動を心掛けることが何よりも大切ではないでしょうか。どうぞよろしくお願いいたします。

「出会えたね。とびっきりの一冊に」

今年の「こども読書週間」の標語です。「こども読書週間」は昭和34年(1959)に誕生しました。もともとは5月1日～14日でしたが、平成12年から期間が延長されて、現在の4月23日～5月12日までになりました。一人の人が実際に体験できる人生は一つしかありませんが、読書は、あらゆる人生を教えてください。

ボランティアの茂木さんを中心に、年度末の蔵書点検の作業を行っていただきました。また、今年度も読み聞かせボランティアの皆さんによる読み聞かせがあります。そして、今年度も図書館司書の深井先生が毎週金曜日に図書室にいらっしゃいます。充実したスタッフの皆様のお力をお借りして、子どもたちにたくさんの本を読んでもらいたいと願っています。

交通事故に注意！

子どもたちの事故で1番多いのが飛び出しによる交通事故です。



子どもたちは、一つのことに夢中になると周りのものが目に入らなくなるため、思わず道路に飛び出してしまふことがあります。

特に、自転車は車道の左端に沿って通行しなければなりませんので、さらに危険が増します。自転車に乗る際はヘルメットを着用させるなど、安全への配慮をお願いいたします。また、外出する機会も減っていると思いますが、子どもが出かけるときは「交通事故に気をつけてね」の一声をおかけください。

5月の予定

- 13日(水) 柳小交通安全の日
- * 集金につきましては、後日、学校メールでお知らせいたします。
- * 全国学力学習状況調査は中止となりました。

6月の予定

- 1日(月) 1年心電図検査
- 3日(水) コース別集団下校 14:50
- 5日(金) 委員会活動①
- 10日(水) 集金日、全校集会
コース別集団下校 14:50
- 11日(木) 歯科検診
- 12日(金) クラブ活動①
- 13日(土) 土曜授業

